

Les heures matinales valent de l'or

Alors que tout le monde dormait encore profondément, Steffi et Daniela se sont levées très tôt pour profiter du lever du soleil sur le lac pour le partager avec nous.



Nous supposons qu'elles ne pouvaient plus dormir ...



Mais les photos qu'elles ont prises pour nous, nous donnent envie d'aller regarder nous-même.



Mais après avoir vu ces images, ce n'est plus nécessaire.



Mieux vaut dormir encore un peu, n'est-ce pas ...



Qu'est-ce qui est en haut ou en bas ?

Cette photo est-elle à l'envers ?

Toute la journée, nous avons été occupés à jouer sans limites. "Jeu sans frontières", c'est ce que les moniteurs ont dit ...

Mais avant tout, nous avons dû hisser notre drapeau de camp, comme il se doit lors de grandes manifestations sportives.

Là, les "moniteurs" utilisent toutefois des échelles ou même des mâts de drapeau, mais nos moniteurs n'en avaient pas...

Nous nous sommes battus en groupes sur 10 postes différents pour obtenir les meilleurs scores.



Pour l'anagramme, nous avons cherché à partir du premier mot "JUGENDLAGER" ou "CAMP JEUNESSE" tout un tas de nouveaux mots en allemand et bien sûr en français.

Nous sommes déjà très doués, nos professeurs de français et d'allemand auraient été ravis de nous voir.

Mikado, le grand jeu... Qui a la main sûre ?



Il fallait faire preuve d'habileté pour transporter la balle sans les mains.

Outre le volley-ball aquatique, le tâtonnement d'objets, une course de ferroutage, le jeu de mimes était également extrêmement amusant.



S'agit-il de vaches, de moutons ou d'esprits du temps mangeurs d'herbe ?

Même un poisson a été sorti de l'eau à l'aide d'une canne à pêche, il s'est défendu de manière inquiétante, jusqu'à ce qu'il soit emporté la bouche ouverte 😊.



Nous ne mangeons plus qu'à l'extérieur - même nos moniteurs s'en régalent !

Nous avons passé la soirée à chanter. Nous avons constaté avec étonnement que même l'équipe de moniteurs sait chanter et comment ! Soudain, la "grise" a fait du yodel....

Nous avons chanté de manière colorée à travers tout le programme de chansons - la soirée s'est terminée par une heure de danse dans le sous-sol.

Nous avons dû aller nous coucher une heure plus tôt, avec l'obligation de dormir vraiment.....

Demain, il faudra faire la grande crête. Nous pourrons à nouveau "nous réaliser" les nuits suivantes, a estimé Jules...

Les autres moniteurs ont été "très contents, nous encore plus !

Nous le prenons au mot, attendez les nuits suivantes ...